

Pressemitteilung

89_2025, 3. September 2025

Herzlich willkommen im Team der Geislinger Stadtverwaltung - Neue Auszubildende starten ins Berufsleben

Der 1. September markierte für viele junge Menschen den Start in einen neuen Lebensabschnitt: den Beginn ihrer Ausbildung. Auch bei der Stadtverwaltung wurden an diesem Montag mehrere neue Auszubildende herzlich willkommen geheißen.



Azubis und Azubis 1

Azubis - obere Reihe von rechts nach links: Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia, Ausbildungsleiterin Karin Wiedmann, Auszubildender Erik Bogatin (2. Lehrjahr, derzeit Personalstelle), Mia Joelle Gruber sowie Michelle Kotas von der Personalstelle zusammen mit den fünf Auszubildenden im Verwaltungsbereich.

Azubis 1 – obere Reihe von rechts nach links: Personalratsvorsitzende Sevgi Aslanboga, Lara Winter (Mitarbeiterin in der Kita-Verwaltung), Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia, Sachgebietsleiterin Sandra Scheifele zusammen mit den sechs Kita-Auszubildenden sowie einer Auszubildenden aus dem Jugendhaus Tälesbahnhof.

Fünf Nachwuchskräfte beginnen ihre Ausbildung im Verwaltungsbereich, sechs Auszubildende starten in den städtischen Kindertagesstätten sowie eine Auszubildende im Jugendhaus Tälesbahnhof. Begrüßt wurden sie im Rathaus von Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia, Hauptamtsleiter Varol Kayalar, Ausbildungsleiterin Karin Wiedmann, Sandra Scheifele (Sachgebietsleiterin „Kinder, Jugend & Soziales“) sowie deren Mitarbeiterin Lara Winter. Auch die Personalratsvorsitzende Sevgi Aslanboga begrüßte die neuen Auszubildenden persönlich.

„Wir freuen uns über die frischen Ideen und das Engagement unserer neuen Kolleginnen und Kollegen“, so Oberbürgermeister Ignazio Ceffalia. „Ein gelungener Start ist uns besonders wichtig – denn Ausbildung ist die Investition in die Zukunft unserer Stadt. Dementsprechend wünsche ich unseren neuen Azubis einen großartigen Start, viel Erfolg in ihrer Ausbildung – und freue mich, viele besser kennenzulernen. Vielleicht bleiben Sie ja sogar dauerhaft bei uns. Geislingen kann jede helfende Hand gebrauchen.“

Zum Start erwartete die neuen Auszubildenden ein erster Überblick über ihre Ausbildungszeit, eine kleine Führung durch zentrale städtische Einrichtungen – und natürlich die Gelegenheit, erste Kontakte zu knüpfen. In den kommenden Tagen steht außerdem ein abwechslungsreiches Programm auf dem Plan: von einer Stadtführung bis hin zu Besichtigungen der Feuerwehr oder der Sammelkläranlage.

Die Stadtverwaltung wünscht allen neuen Auszubildenden einen erfolgreichen Start und viel Freude auf ihrem beruflichen Weg!

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Azubis: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Teresa Christmann
Azubis 1: Stadtverwaltung Geislingen an der Steige / Christiane Wehnert

Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Stadt Geislingen an der Steige
Frau Christiane Wehnert
Rathaus
Hauptstraße 1
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Mail: pressestelle@geislingen.de